

*Ausgabe vom 23. Mai*

**Zu «Strafe für Tierschützer»**

**«Zu Unrecht  
verurteilt»**

Statt dem Tierschützer Erwin Kessler zu danken für sein Engagement zum Schutze der Tiere, verurteilt man ihn zu Unrecht. Ich hoffe auf Gerechtigkeit vor Bundesgericht. All jene, welche sich an Tieren vergehen, sind Mörder, denn Tiere haben auch eine Seele.

*Elisabeth Dähler, Belp*

**Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:**

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
Berner Zeitung Emmental/Oberaargau	23'408
Berner Zeitung Stadt	57'579
Thuner Tagblatt	22'586
Berner Oberländer	21'373